

## #GUTMENSCH - 1.000 EURO PREISGELD FÜR DPSG STAMM OBERPLEIS

09.02.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Stamm Oberpleis der Deutschen Pfadfinderschaft St. Georg (DPSG) hat den mit 1.000 Euro dotierten Bildwettbewerb zur Auftakt-Sprühaktion der Kampagne „zusammen gut“ des Erzbistums Köln gewonnen. Zur Sprühaktion habe die Gruppe ein Bild eingereicht, das in besonderer Weise den Gedanken aufnehme, sich aktiv in die Gesellschaft einzubringen und „gute Spuren“ zu hinterlassen, so die Wettbewerbs-Jury. Wir laden Sie herzlich ein zur:

**„Scheckübergabe“  
durch Vertreter der Kampagne „zusammen gut“ an den Stammesvorstand der DPSG Oberpleis  
am Donnerstag, 09. Februar, um 18 Uhr  
im Pfarrheim, Königswinterer Str. 1, 53639 Königswinter**

#gutmensch: Diesen Hashtag konnte man im gesamten Erzbistum Köln im Dezember 2016 auf Straßen und Plätzen lesen. Mit neon-grüner Sprühkreide und Aufklebern hatten sich 40 Gruppen an der Auftakt-Aktion zur „zusammen gut“- Kampagne des Kölner Erzbischofs, Rainer Maria Kardinal Woelki, beteiligt. Alle Gruppen waren aufgefordert, vom Sprühen und Kleben des Hashtags kreative Bilder einzusenden oder bei Instagram hochzuladen. Der DPSG Stamm Oberpleis überzeugte die Jury mit seinem Bild, das einen Schuh zeigt, der als Fußabdruck den aufgesprayten Hashtag #gutmensch auf der Straße hinterlässt.

„zusammen gut“ soll über ein Jahr lang gesellschaftliches Engagement stärken und Menschen ermutigen, sich für Andere und für die Gemeinschaft einzusetzen. Weitere Informationen über die Kampagne gibt es auf der Internetseite [www.zusammen-gut.de](http://www.zusammen-gut.de)

Bitte teilen Sie uns formlos unter [presse@erzbistum-koeln.de](mailto:presse@erzbistum-koeln.de) mit, ob wir mit Ihrer Teilnahme rechnen dürfen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Meisenberg | Pressereferentin

Das Erzbistum Köln ist Teil der katholischen Kirche und das mitgliederstärkste Bistum in Deutschland. Über zwei Millionen Katholiken leben hier in 180 Seelsorgebereichen links und rechts des Rheins zwischen Bonn, Düsseldorf und Wuppertal. Über 2.000 Mitarbeitende stehen im pastoralen Dienst und gestalten zusammen mit den vielen engagierten Ehrenamtlichen das Leben in den Gemeinden und in den rund 800 Kirchen. Fast in der Mitte des Erzbistums liegt der Bischofssitz in der Stadt Köln. Das Erzbistum wird geleitet von Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki.

PRESSEEINLADUNG